

arbólea

MARZO DE 2022

INFORME DE GESTIÓN 2021

ELABORADO POR:

Carolina Martínez

APROBADO POR:

Natalia León



ARBÓLEA, SEMBRAMOS CONCIENCIA AMBIENTAL

Quienes somos

Fundación Arbólea es una entidad sin ánimo de lucro, creada con el fin de mejorar las condiciones ambientales de Colombia mediante la protección, preservación y creación de bosques en todo el territorio nacional, plantando especies nativas y generando vínculos socio ambientales a través de programas de forestación y reforestación.

Conoce a Andi, nuestro representante

El Oso Andino, conocido en Colombia como Oso de Anteojos, es un actor supremamente importante para los páramos y bosques de niebla. Es dispersor de semillas y jardinero por excelencia. Somos privilegiados de contar con su presencia en nuestro país y es la mayor fuente de inspiración para nosotros en Arbólea, ya que representa plenamente nuestra misión, al ser reconocido como un reforestador natural.



LO QUE NOS DEFINE



Misión

Desarrollar actividades de reforestación con conciencia social, fomentando el cuidado del medio ambiente en espacios que vinculen la naturaleza con la comunidad.

Visión

Ser una organización reconocida como un referente importante en la contribución al medio ambiente mediante la realización de jornadas de reforestación con un enfoque social y de aprendizaje ambiental

NUESTROS INICIOS

2021 El momento oportuno

La idea de Arbólea nace en el año 2020, durante la pandemia por Covid-19. Una época difícil para todos, donde se hicieron más visibles las consecuencias de una mala calidad de aire (responsable de múltiples enfermedades respiratorias y cardiopulmonares) sumada a un virus con una peligrosidad importante. Esta situación crítica para la humanidad nos llevó a reflexionar aún más sobre la importancia de vivir en un ambiente sano, ampliando el panorama sobre la importancia de plantar árboles como fuente del oxígeno que respiramos. Durante la pandemia todos pudimos observar la recuperación de muchos ecosistemas durante las cuarentenas obligatorias, lo que nos mostró la gran responsabilidad que todos tenemos de llevar una vida sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

En medio de esta coyuntura, en el año 2021 decidimos fundar Arbólea como un proyecto integral, que incluye labores de forestación y reforestación con especies nativas y endémicas de nuestro país, fomenta la educación ambiental a través de nuestras redes sociales y durante nuestras actividades, vincula a las comunidades para que participen activamente en nuestras actividades y generen un vínculo con la naturaleza y apoya a las empresas a

través de diferentes tipos de jornadas de siembra de árboles donde comprendamos que es posible que el crecimiento económico de una sociedad vaya de la mano con el respeto y protección del ambiente. El 2021 fue un año difícil en muchos aspectos, donde tuvimos retrasos para completar todos los requisitos legales para fundar nuestra entidad. Sin embargo, nos mantuvimos pacientes y constantes para lograr ese primer paso, pues creemos firmemente que plantar un árbol es plantar vida y confiamos en que Arbólea será parte importante del mejoramiento de los ecosistemas en todo el territorio nacional.



NUESTRA GESTIÓN



Durante el año 2021, el equipo de la Fundación Arbólea se enfocó en la creación y establecimiento de la Entidad Sin Ánimo de Lucro, ante las diferentes entidades, como la DIAN, Cámara de Comercio de Bogotá y la Secretaría Jurídica de la Alcaldía Mayor de Bogotá. En el proceso, se presentaron retrasos e inconvenientes que impidieron crear la fundación en el tiempo planeado inicialmente, sin embargo, el amor por la naturaleza hizo que todo el equipo mantuviera la convicción y el objetivo de plantar árboles en los ecosistemas principales colombianos, y así, mejorar la calidad de vida de la población.

Los primeros pasos se enfocaron en la búsqueda de áreas aptas para iniciar procesos de forestación y reforestación en municipios aledaños a Bogotá, contando con el interés de algunas entidades gubernamentales como lo son la Gobernación de Cundinamarca y las alcaldías de Fómeque y Choachí.

También es importante mencionar la invitación al conversatorio virtual llamado “Nuestras raíces, un espacio de conexión y vínculo con la naturaleza”, dirigido por la Red Jóvenes de Ambiente nodo Cundinamarca, en donde se recalcó la importancia de realizar acciones de reforestación en los ecosistemas que han perdido su cobertura vegetal como consecuencia de las actividades económicas realizadas.

REDES SOCIALES

El foco de nuestras redes sociales es la educación ambiental, donde compartimos datos importantes para contribuir con el cambio en la conciencia colectiva sobre la importancia de llevar un estilo de vida sostenible. Igualmente brindamos toda la información sobre el objeto de Arbólea y todos nuestros programas de siembra de árboles.

El 5 de abril de 2021 hicimos nuestra primera publicación y al finalizar el año superamos los 1.000 seguidores en Instagram, hemos recibido comentarios positivos sobre el trabajo que estamos haciendo, lo que nos impulsa aún más para continuar con este proyecto.



fundarbolea ▾ ●

 **150** Publicacio... **1,013** Seguidores **837** Seguidos

Fundación Arbólea
Recuperemos juntos el equilibrio ambiental un árbol a la vez.
www.arbolea.org/
Bogotá, Colombia



PROYECTOS 2022



DURANTE EL AÑO 2022 CONTINUAREMOS NUESTROS ESFUERZOS PARA QUE ARBÓLEA PUEDA SER CONOCIDA COMO UNA ENTIDAD SIN ÁNIMO DE LUCRO Y CON ÁNIMO DE REVERDECER NUESTRO PAÍS

Nuestros valores son el pilar de nuestro trabajo: la transparencia, responsabilidad y eficacia en la gestión de la Fundación, la ética y responsabilidad medioambiental, la cultura de consumo responsable y sostenible, el compromiso con el cuidado de los bosques, la tierra y los animales, el desarrollo del vínculo social – ambiental y el trato digno para nuestros colaboradores.

Nuestra meta para el cierre de 2022 es haber logrado plantar alrededor de 300 árboles como primer paso en nuestra labor de apoyar la reforestación. Asimismo, esperamos generar convenios que nos permitan plantar árboles en los ecosistemas más importantes: Páramos y Bosques de niebla, el hogar de nuestro representante, el oso andino y el lugar donde nace el agua.



Recuperemos juntos el equilibrio ambiental,
un árbol a la vez

